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■ 例会日：毎週木曜 PM12:30より
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幹事報告
村田雅彦副幹事：１）地区から、オース

トラリアの森林火災と、それに伴う様々

な災害について、義援金の協力依頼が入

っております。後ほどこの募金箱を各テ

ーブルに回させて頂きますので、ご協力

をよろしくお願いいたします。２）下期

の会費の納入がまだお済みでない方・お

忘れの方は、お早目に納入して頂けます

ように、よろしくお願いいたします。

委員会報告・会員情報
高山訓正麻雀同好会長：先々週お配りさ

せて頂きましたが、来週の２７日の木曜

日午後６時より行います。あと２人増え

れば５卓になる予定ですので、参加の程

よろしくお願いいたします。

井上要親睦副委員長：本日、遥さんで６

時から木曜フォーラムとなります。ご出

席の連絡を頂いてる方は、忘れずご出席

よろしくお願いいたします。

前回のプログラム [ 会員卓話 ]

－ 終活と公正証書 －
【プログラム委員会担当例会】

滝川公証役場　公証人

横山 和幸 会員

　日本の高齢化率が平成３

０年度では２８．１％と高

まる中、終活に関係する公

正証書の種類について、尊

厳死宣言公正証書の条件、

任意後見契約の流れ、死後

事務委任契約の中身、遺言

の形式等のご紹介とご説明

をして頂きました。

　尊厳死は安楽死と異なる

こと、後見制度には法定後

見制度と任意後見制度があ

り、それぞれ３類型がある

こと、死後事務委任契約も増加傾向にあること、遺言を作成する

上での注意点等、最新の情報を詳しく教えて頂きました。

＼(^o^)／ニコニコBOX報告（敬称略）

松原 章 会員：金婚式まで５年です。結婚祝いを頂いて。

高山 訓正 会員：麻雀開催のお願いをさせて頂き。

横山 和幸 会員：例会でお話しする機会をいただき有難うござ

います。

川原 弘嗣 会員：担当例会を終えて、横山会員に感謝です。

合計１２，０００円

累計１，００５，７００円

編集／クラブ会報委員会　　発行日：令和2年02月27日

出席報告　　　2月20日

会員数 病欠 免除 出席 欠席 出席率

96名 1名 11名 59名 29名 67%

■ﾒｲｸｱｯﾌﾟ： ２／１５　入井 浩樹 会員（地区会議）

２／１９　入井 浩樹 会員（砂川RC）

【 今週の寄付 】（敬称略）

◆財団： 細田 徳人 会員・宇山 昌宏 会員・山崎 修 会員・

千田 史朗 会員・岡崎 慎二 会員・山口 惠子 会

員・佐伯 敏和 会員・神部 俊克 会員

第3175回　例会報告　令和2年2月20日（木）

会長挨拶
　２０２０年２月の２０日ということで、２繋がりの日でございまして、巷では、相変わらず、新型コロナウイ

ルスの関係で右往左往しているような状況でございまして、段々と身近に近づいて来ているような気がいたしま

す。昨日ですけれども、道内でも４例目の発症が確認されたということでございまして、大きなイベントが中止

になったり延期になったりしておりまして、その内、集会とかこういった人の多く集まる会合については、自粛

しなさいというお触れが出るのか心配をしておりまして、何とかならないのかなという風に思っておりますけれ

ども、ただ、インフルエンザのウイルスよりも感染力が強いけれども、重篤になるのは少ないというようなこと

で、多少は安心しております。本日の２０日という日はですね、色々調べてみました。偶々ですね、ネットを調

べておりまして、滝川の２月の２０日の積雪量はどうかなということで気になったものですから、公式のデータ

を調べてみましたら、今日のデータはなくて、昨日２月１９日のデータですけれども、積雪量が３１センチとい

うデータがございます。異様に少ないものですから、過去にどのくらいの積雪量があったか調べてみますと、平成元年からのデータで

すけれども、１番多い年が平成１６年の２月２０日ですけれども、１２６センチでございました。大体平均で２月２０日の積雪値は７

０センチくらいですので、如何に今年少ないかということが分かるかなと思います。できればこのまま静かにですね、平穏に春が来る

ことを願いたいなという風に思っております。報告ですけれども、細則変更検討委員会を２月の１８日に火曜日ですけれども行いまし

た。理事会で審議を頂いた後に、皆様の方にご紹介をしたいと思います。それと、西田幹事と関藤副会長は今日は公務ということで欠

席でございまして、幹事報告は村田副幹事からよろしくお願いいたします。


